

若き中附

熊本大学教育学部附属中学校

学校だより

平成30年6月21日

第6号

《文責：高木》

訂正
男子バレーは
6/24(日)です

中体連会場・対戦一覧

6月22日(金)

卓球 個人戦 県立体育館
テニス パーフドーナー 9時

6月23日(土)
野球 運動公園 9時

一回戦 桜山中

6月23日(土)
男子バレー 梶木中 10時30分

一回戦 錦ヶ丘中

女子バレー 鹿児島中 9時30分

一回戦 薩摩川内中

男子ソフトテニス 運動公園

一回戦 長崎中

女子バスケット 白川中 9時

二回戦 竜南中

ラグビー 出水南中 10時

一回戦 蒜山東部中

柔道 富田中 9時

個人戦

剣道 北部中 9時

個人戦

6月24日(日)
サッカー ルーテルサカーフ

10時30分～
二回戦 桶箪・花屋の勝者

6月25日(月)
水泳 アクアドーム 9時30分

テニス 運動公園 9時

個人戦

いよいよ熊本市中体連大会がこの週末からはじまります。この大会は、言うまでもなく、部活動生にとって最大の大会です。大会に参加する皆さんには、今まで練習してきたことを精一杯発揮してほしいと思います。



この大会で、すばらしい結果を残すことも大切ですが、マナーのよさを發揮することや、感謝の気持ちをきちんと表現することも練習の成果を發揮することなのです。

とにかく、これまで自分達がやってきた事、チームメイト、先生、コーチを信じ、気持ちで負けることなく、精一杯がんばってきて欲しいと思います。

すべての競技と附中生全員でその場で応援をしませんが、選手の皆さんのがんばりを、それぞの場所から応援しています。

大会に参加する皆さんへの正々堂々とした戦いに期待しています。



※ 21日㈫に、中体連選手権大会を行いました。各部からの熱い決意表明と、西田先生のお話に感動した会となりました。

身につけてきた礼儀、高めっこたチームワーク、そして実感してきた感謝の気持ちなどが、そろです。

いよいよ熊本市中体連大会がこの週末からはじまります。この大会は、言うまでもなく、部活動生にとって最大の大会です。大会に参加する皆さんには、今まで練習してきたことを精一

く發揮することや、感謝の気持ちをきちんと表現することも練習の成果を發揮することなのです。

とにかく、これまで自分達がやってきた事、チームメイト、先生、コーチを信じ、気持ちで負けることなく、精一杯がんばってきて欲しいと思います。

とにかく、これまで自分達がやってきた事、チームメイト、先生、コーチを信じ、気持ちで負けることなく、精一杯がんばってきて欲しいと思います。

先日配布しました市中体連事務局からのプリントと、今一度御確認ください。

※このプリントは、現在、附中ホームページのお知らせのページにも掲載しております。

6月8日(日)
柔道 富田中 9時

6月14日(木)
体操 熊本YMC.A体育館

※ 各種目、初戦についての情報のみを紹介しました。勝ち上がりしていくと翌日も大会に参加することになる競技もあります。

生徒の皆さんへの掲示の取り組みや授業態度が、たいへんすばらしくお褒めの言葉をいただき

→ました。この調子でがんばっていきましょう。